Centrale de compensation CdC

Adrien Dupraz, directeur



Adrien Dupraz, de Middes (FR), né en 1963, est juriste et titulaire du brevet d'avocat. Il a étudié à la faculté de droit de l'Université de Fribourg. En 1997, il a obtenu son brevet d'avocat (Genève) puis, en 2001, le brevet fédéral en assurances sociales (où il est actuellement expert aux examens). Il a d'abord travaillé à la Direction des finances du canton de Fribourg. Depuis 1995, il a occupé différents postes à la Centrale de compensation (CdC). Dès 2002, il a dirigé la Caisse fédérale de compensation (CFC) à Berne, unité de la CdC. Il est maintenant directeur de la CdC depuis le mois de juin 2020. Adrien Dupraz est marié, père de trois enfants, vit à Bâle et habite à Genève pendant la semaine.